

Sechs hilfreiche Seiten übers Bauen und Wohnen



Am Stundenplan steht jetzt auch Mopedfahren

Mit einem „Zweirad-Simulator“ will das Land Salzburg Jugendliche auf mögliche Gefahren im Straßenverkehr besser vorbereiten. In der Polytechnischen Schule Bad Gastein drehten die Schüler ihre ersten Runden. **Seite**

Drei Innergebirgler sind Europameister

Tolle Erfolge für Demo-Skiteams aus Filzmoos, Obertauern und Maria Alm. **S. 64/6**



Die Uni für Kinder aufs Land geholt

Zwei Tage lang verwandelte sich das Schloss Tandalier in Radstadt zur Kinderuni. 360 junge Forscher arbeiteten am Themen- Schwerpunkt Klima. **Seite 6/7**



Pfarrkindergarten ist bereit für kleine Wissenschaftler

Der Pfarrkindergarten Bischofshofen feierte seinen 120. Geburtstag und präsentierte zugleich die dritte Spürnasenecke



Fotos: Anita Marchgraber (2), PLUS/Michael Namber

Freche Schwammerl im Schifferpark

Das Wetter spielte zwar beim fünften Kunsthandwerksmarkt in St. Johann nur kurz mit, aber das verdarb den Künstlern nicht die Laune. Daniella Liskowetz lachte mit den frechen Schwammerl – eine Gemeinschaftsarbeit mit ihrem Mann Franz – um die Wette. Familie Liskowetz arbeitet